

Yo tuve la fortuna de ser alumno ayudante de su Departamento en los años 80 cuando estudiaba mi pregrado y de tenerlo como guía de mi tesis de grado y de doctorado. No puedo sino expresar aquí mi más sincero agradecimiento al brillante profesor y generoso maestro, por todo lo enriquecedor de sus enseñanzas y ejemplo, así como por su jovial conversación y buen carácter.

Por eso en mi propio nombre pero también en el de mis colegas del Departamento de Filosofía de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, que en su mayoría lo conocen por sus escritos, o por conferencias y seminarios, quiero expresar mis condolencias a sus familiares y amigos, y unirlos a quienes ruegan por la paz de su alma.

Dr. Ignacio Miralbell Guerin,
Profesor
Departamento de Filosofía
Instituto de Teología
Universidad Católica de la Santísima Concepción

ENSAYOS

